

# « Islamophobie, mon œil ! »

## La laïcité, rempart contre l'islam politique

La militante et écrivaine bien connue Djemila Benhabib sera conférencière, le 26 octobre prochain au Centre humaniste du Québec, pour présenter son dernier ouvrage, Islamophobie, mon œil ! et en débattre avec l'auditoire.

À travers un récit aux touchants accents personnels, Djemila Benhabib offre une perspective historique pour comprendre l'escroquerie intellectuelle de l'islamophobie, principal facteur qui entrave l'émergence d'un discours humaniste. Valeurs universelles, appartenance à une même humanité, éclipse des laïques musulmans, résistance par la parole sont au programme.

Auteure de plusieurs essais à succès, dont Ma vie à contre-Coran, Mme Benhabib est Lauréate du prix Condorcet-Dessaulles 2016 (décerné par le Mouvement laïque québécois, du prix Humaniste 2014 (décerné par l'Association humaniste et la Fondation humaniste) et de nombreux autres prix internationaux.

Cette conférence est organisée par le Mouvement laïque québécois avec la participation de l'Association humaniste du Québec et de l'organisme Pour les droits des femmes du Québec (PDF Québec). Une période de discussion suivra la conférence.

**Mercredi, 26 octobre à 19h**

**Centre humaniste du Québec**

1225 boulevard St-Joseph Est, Montréal (métro Laurier, sortie St-Joseph)

Prix d'entrée : 10 \$, payable sur place. Les recettes iront au fonds de défense de la Loi sur la laïcité de l'État.

Inscription obligatoire avant le 25 octobre à l'adresse suivante : [info@mlq.qc.ca](mailto:info@mlq.qc.ca)

Précisez le nombre de personnes.

Espace limité à 75 personnes.